# 罗(多世)



#### ◆教育目標◆

思いやりのある子ども 自ら考え学ぶ子ども たくましい子ども ふるさとを大切にする子ども

# 2年生 立志記念宿泊学習

立志記念として、2年生が1泊2日の宿泊学習に行ってまいりました。行き先は那須です。1日目は、那須ハイランドパークでの職場体験学習と班別行動を行い、夜は宿舎で、「キャンドル手作り体験」をしました。2日目はクラス別行動を行い、たくさんの思い出を作ってきました。2日間の活動の中で、買い物の時間が数回ありましたが、そのたびこども達は、家族へのお土産をいっぱい購入していました。なんとも豊田の子らしい温かさを感じました。

新型コロナ感染症の流行により、実施困難な職場体験学習を、短い時間ではありましたが、行うことができ、2年生は「働くこと」について考えることができました。このような宿泊行事が実現できたのも、生徒はもちろん、ご家族の感染防止等のご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

↓商品チェックの仕事

飲食コーナー厨房で ↓ 洗い物の仕事





① 那須どうぶつ王国 カピバラと会話?



# 第2回学力向上司=ディネーター派遣事業で指導力向上日取り組む

豊田小中では、県の「学力向上コーディネーター派遣事業」に参加し、年数回の研究授業や研修に取り組んでいます。児童生徒の学力向上のため、授業づくりなど、学習指導の課題解決のため、教職員も熱心に学んでいます。今回は、理科の岸教諭が「天体」の授業を実施しましたが、小学校と小山西高校の理科担当の先生にも授業参観をしていただきました。学区内に小・中・高が揃う、素晴らしい環境を生かし、これからも連携を深め、学力向上に努めていきたいと思います。

#### **展知症サポーター参ぶ**農庫

11月25日、1年生を対象に「認知症サポーター養成講座」が開催されました。この事業は、小山市高齢生きがい課が主催です。当日は高齢生きがい課と高齢者サポートセンターの職員様6名が講師として来校し、講話や劇を通して、困っているお年寄りにどのような声かけをしたらよいか、教えてくださったり生徒に考えさせてくださったりしました。もともと、3世代同居などの家庭が多く、日常生活の中で高齢者とふれ合うことの多い豊田中生は、やさしく丁寧に接したりすることができます。今回も、立ち位置や目線、手の

添え方まで心を配り | ながら、熱心に活動 | していました。

認知症の高齢者に 扮した市の職員 🖰



## 2学期終業式 生徒代表作文

#### 「2学期を振り返って」

3年2組 S.Y

つい先日、3年生になったと思っていた私達もいつの間にか進路を目前にする受験生になっていました。2学期を振り返り、これからの私達のことを考えてみたいと思いました。

1学期に充実した修学旅行と最後の大会に燃えた私達3年生は、希望進路に向け学習に集中するためにも、最後の中学校生活を存分に楽しみたいと思っていました。1学期のスポーツフェスタの波に乗って中学生だけの行事をやりたいという私達の思いをくんでくださり、先生方が第2弾を計画してくださいました。しかも、競技や内容を生徒主体ということにしてくださり、私は二重三重に先生方に感謝しました。伝統的種目の「綱引き」「玉入れ」のほか、新競技にもチャレンジし、久しぶりの「運動会」気分を味わいました。勝っても負けても相手を賞賛できる、そんな自分たちが誇らしく思えました。

今年初めての企画「豊田フェスタウィーク」。オープニングのPOP-Tは、みんなの隠れた才能に 驚き、最高に楽しめました。プロの歌声に心が震えた「鑑賞フェスタ」仲間の作品に目を奪われた作品 展。何より頑張ったクラス合唱では、心を込めて歌う喜びとハーモニーの美しさを味わいました。

3年ぶりに実施できた宿泊学習。これができたのも、先生方や保護者など多くの人のお陰があったからだと、頼もしくなった2年生は、きっと学んでくれたことでしょう。3階には、校外学習に真剣かつ楽しむ1年生の写真があり、この後輩達なら、これからの豊中を頼めると感じました。

これらのことができたのは、行事を積極的に楽しみ、できることを心から喜び、互いに感謝しあえた生徒のみなさんのお陰です。そして、こうした行事を作ってくれた先生方と保護者に私達は敬意を払わなければと思います。このように私達は2学期を充実させることができました。この充実感があるからこそ、受験勉強に集中できています。休み時間や昼休みの自習室の盛況ぶりが今の3年生の姿です。

私達の3年間は、コロナ禍で大変なことが多くありました。だからこそ、当たり前のことに感謝できるようになりました。

3年生のみんな、卒業までの日々も、励まし合い、仲良く充実したものにしていきましょう。最後に、 私達3年生は、3月に誇りを持って卒業していくことを約束し、代表の言葉と致します。

#### 11月29日 高海湾温泉明会

1・2年生を対象に、「高校学科説明会」を開催しました。今年は小山高・小山北桜高・小山城南高・小山南高の4校より、それぞれの高校の特色ある取組について説明をしていただきました。

### 12月8日 新入生才/工》示二》

来年入学の豊田小6年生とその保護者様対象に「新 入生オリエンテーション」を開催しました。豊田中の 決まりや準備物などについての説明をしました。

來年の入学を心待ちにしています!

#### 《1月の予定》

1日(日)~3日 年始の休日

8日(日) 二十歳を祝う会

10日(火) 3学期始業式 5時間授業 生徒会役員任命式

14日(土) 第2回資源物回収

16日(月) 専門委員会

20日(金) 3年第4回定期テスト (実カテ)

23日(月)~28日(金)学校給食週間

23日(月) 給食集会(6校時終了後)

第2回資源物回収に

令和5年 1月14日(土)8:30~

(雨天時は1月21日に延期)

寒中の活動ですが、熱く頑張ります!